

Alexandre Chevalier  
39 Avenue Pictet-de-Rochemont  
1207 Genève

Conseil municipal de la Ville de Genève  
Mme Alexandra Rys  
Présidente du Conseil Municipal  
Palais Eynard  
Rue de la Croix-Rouge 4 – 1204 Genève

Genève, le 29 mai 2012

**Concerne : Démission du Conseil municipal de la Ville de Genève**

Madame la Présidente,

Je vous informe par la présente lettre de ma démission du Conseil municipal de la Ville de Genève dès la fin de l'année de législature 2011 – 2012, soit au 31 mai 2012.

Conseiller municipal depuis le 12 septembre 2006, j'ai eu le privilège d'être membre du Bureau du Conseil municipal en 2007-2008, de présider la commission du logement pendant l'année 2008-2009, puis la commission de la Jeunesse et des Sports de 2009 à 2010.

Grâce à la confiance des conseillers municipaux libéraux, j'ai pu être Chef du Groupe municipal libéral de juin 2008 à juin 2011.

Après ces 6 années passées au sein de ce Conseil, il est temps pour moi de quitter cette assemblée, devant me consacrer de manière plus importante à ma vie professionnelle et personnelle, sans oublier mon engagement associatif et militant.

Je tiens à remercier ici tous les Conseiller municipaux qui ont siégé pendant ces 6 années avec moi. La politique au sein de ce Conseil est une véritable aventure humaine, où au-delà des crispations, des tensions et des débats parfois virulents, il y a cette volonté intrinsèque de chacun de ses membres de défendre, protéger, améliorer et s'occuper du sort des habitants de notre municipalité.

J'aimerais enfin remercier tout particulièrement les membres présents et passés du feu Groupe Libéral pour les combats et les instants précieux de politique passés ensemble.

En vous remerciant pour la prise en considération de ces lignes, je vous prie de recevoir, Madame la Présidente, mes plus amicales salutations.

  
Alexandre Chevalier